

DEJEUNER CONVIVAL A LIMOGES le 12.04.2025

En ce samedi pluvieux du 12 Avril, 5 participants se sont retrouvés à « La Firenze », restaurant italien de Limoges. Nouvelle correspondante, j'ai donc contacté les membres de l'ASF afin de les rencontrer et de pouvoir partager notre quotidien.

Cette première rencontre autour d'un bon repas nous a permis de faire connaissance. Un tour de table a permis à chacun d'entre nous de se présenter. Les échanges furent divers et nombreux afin d'améliorer notre confort de vie, et surtout de sortir de l'isolement que la maladie nous inflige. Nous avons échangé astuces et expériences personnelles susceptibles d'améliorer le quotidien.

Ont aussi été abordées les difficultés de prise de rendez-vous médicaux, et d'éloignement géographique pour les examens médicaux et les suivis hospitaliers. Des liens spontanés et amicaux se sont ainsi créés et nous avons convenu de nous rencontrer régulièrement afin de nous enrichir mutuellement de nos différences.

Merci à ceux qui m'ont rejointe dans cette aventure.
Souhaitant être plus nombreux pour la prochaine rencontre.

Annie Correspondante

